

# *Un nouveau massacre en Colombie fait 5 morts*

---



**"On nous tue" slogan des mouvements de protestation contre la violence en Colombie.**

Bogota, 26 oct. (RHC).- Les autorités colombiennes ont fait état ce dimanche de l'assassinat de cinq personnes dans un village de la Calle Nueva, situé entre les municipalités de San Benito Abad et San Marcos, à la frontière de Sucre et Cordoba.

Il s'agit de quatre paysans et de l'avocat qui les représentaient dans un procès de revendication de leurs terres.

La police régionale a indiqué qu'elle menait des opérations conjointe avec l'armée pour protéger la population.

Ces derniers jours, le Mouvement national des victimes de crimes d'État a averti que depuis 2018, les groupes paramilitaires se sont renforcés à Sucre et dans la région de Montes de María et menacent de tuer des dirigeants sociaux et des organisations de défense des droits de l'homme.

Plus de 240 personnes sont mortes dans 60 massacres dans ce pays d'Amérique du Sud cette année. Les meurtres de samedi s'ajoutent à la vague de violence que connaît cette année la Colombie et qui inquiète déjà les organismes internationaux de paix et de droits de l'homme.

À cet égard, les Nations Unies ont publié début octobre un rapport qui fait état de 42 cas vérifiés par le Haut-Commissariat aux droits de l'homme.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/237887-un-nouveau-massacre-en-colombie-fait-5-morts>



**Radio Habana Cuba**